

Bärbel Sachse Testimonial

Gesendet: Donnerstag, 28. August 2014 um 07:08 Uhr
Von: "Bärbel Sachse" <baerbel.sachse@xxxxxxx.de>
An: "Horst J. Johne" <info@horstjohne.de>
Betreff: Vitalstoffe



Guten Morgen lieber Horst,

wir haben ja letztens zu der Stoffwechselkur telefoniert. Du erinnerst dich vielleicht, dass ich nicht allzu viel Mitleid mit "dickeren" Leuten habe, solange der Überkonsum von essbaren Genussmitteln und Seelentröstern, meinerwegen auch Schmerzlinderung bei "schreienden Zellen" akzeptiert wird während Raucher, Alkoholiker und andere Junkees als Aussenseiter und Schande der Gesellschaft angesehen werden.

Dies soll dich aber nicht verunsichern, was unsere Netzarbeit angeht. Von den Vitalstoffen bin ich total begeistert.

Ich habe nicht viel abgenommen, sondern genau so viel wie ich wollte. Die schnell verschwundenen 4 Kilo in nur 10 Tagen haben sich auf 3 Kilo eingependelt, und ich kann essen was ich will, ohne dass es wieder rauf geht! Wenn ich mal zu viel durcheinander gefuttert habe räumt der leckere Vitalstoffdink ;-) sofort alles wieder auf. Und er macht ja auch mal für den halben Vormittag satt!

Vielleicht kannst du das bei deinen Vorträgen auch verwenden: Für mich ist das "Getränk" wie eine Nahrungsgrundlage am Morgen, um das flaue Gefühl zu beseitigen. Ich mag morgens halt nichts essen und trinke nur Kaffee, und rauche auch 2-3 Zigaretten in kurzer Zeit. Gut ist das ja nicht, fühlt sich auch nicht gut an.....die Vitalstoffe geben mir aber dann sofort ein Gefühl des "versorgt seins" und ich kann erst mal eine Weile arbeiten, ohne mich schlapp zu fühlen.

Überhaupt geht es mir DEUTLICH besser, seit ich diese Stoffe wieder zu mir nehme. Ich empfinde eine Leistungssteigerung, die sich jetzt nach 4 Wochen Einnahme ganz deutlich abzeichnet.

Ich bin also ein absoluter Fan der Kombination, die ich da zu mir nehme! Du kannst also sicher sein, dass ich die Kur vom Sinn und Gefühl her zu 100% unterstütze!

Vor allem für Menschen wie mich, die sich ständig im Einstiegsmodus zu einem sich abzeichneten Burnouts befinden ist das nicht nur empfehlenswert sondern kann die Rettung bedeuten. Ich springe neuerdings wie ein junges Reh aus dem Bett und freue mich wieder auf meine Aufgaben und meine Arbeit, was seit längerer Zeit eher die Ausnahme war. Auch mein Rauchverhalten hat sich ein wenig gebessert, und meinen 1/4 Rotwein am Abend vergesse ich immer öfter. Ich vergesse sogar, welchen einzukaufen ;-)

Also, in vielfacher Hinsicht tut man ein gutes Werk, diese Produkte zu bewerben und dabei unterstütze ich dich gerne. So unterschiedlich wie die Menschen sind, sind halt auch deren Baustellen.

Einen schönen Tag für dich, viel Erfolg!
und bis bald,
Bärbel

(Bärbel nutzt: DailyPlus, OME Gold, OPC 100 und MSM)